



## Problème suite à une agression

Par **tom69005**, le **23/12/2015** à **00:44**

Bonjour

Voilà, je me présente j'ai été victime d'une agression dans le métro à la sortie de mon travail par des individus de la communauté rom qui s'en sont tiré avec mon téléphone malgré un long accrochage. Ils ont été appréhendés par la suite lors d'une autre agression sur un mineur pour les mêmes faits mais avec violence. Je me suis donc porté parti civil lors de leur procès mais je n'ai jamais eu de nouvelles du délibéré et au jour d'aujourd'hui, et ceux depuis le procès, ils recommencent, ils attendent dans le métro (petit métro de province) et me narguent tous les jours dès qu'ils me croisent, embêtent d'autres gens, je suis tétanisé à l'idée de les croiser et de revivre la même situation lorsque je suis seul car bien sûr ils sont plusieurs... Quel recours puis-je avoir afin que ces gens ne "trainent" plus dans le métro et que je puisse vivre normalement et pouvoir me rendre à mon travail tranquillement ? Merci d'avance